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Der Zweite  dauerte von 1939 bis 1945.

Dieser Krieg gilt als der schlimmste der Geschichte:

Über 60 Millionen  starben.

Viele von ihnen waren keine Soldaten, sondern Männer, Frauen

und , die nicht kämpften.

Viele starben durch Waffen.

Andere Menschen wurden ermordet.

Dazu gehören sechs Millionen .

Die meisten von ihnen starben in den Konzentrationslagern.

Deutschland wurde damals von den  regiert.

Ihr Chef war Adolf Hitler.

Zuerst schloss er einen Vertrag mit der .

Dann eroberte er Polen und andere Länder.

Der Krieg drang in immer mehr

 vor.

Im Osten von Asien eroberte Japan viele

Länder und einen großen Teil von China.

Der  endete im Jahr 1945.
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